

2014-12-04 LON - B3neu: Spatenstich bleibt umstritten

<http://www.leine-on.de/hemmingen/news/b3neu-spatenstich-bleibt-umstritten/archiv/2014/december/04.html>

B3neu: Spatenstich bleibt umstritten



Arnum / Devese.

Nachdem die Bürgerinitiative "Wer Straßen sät..." und der Arbeitskreis des Bürgervereins Devese massiv gegen den ersten Spatenstich in Devese protestiert haben, entschied sich die Landesstraßenbaubehörde, den Ort zu verlegen. Der erste Spatenstich wird jetzt am Montag, 8. Dezember um 12 Uhr in Arnum erfolgen. Treffpunkt ist der Parkplatz vor dem Freibad.

"Wir sind froh, dass diese Feierlichkeit nicht mehr im Zentrum des Widerstandes stattfindet. Die Ortswahl war ein Akt der Instinklosigkeit", erklärte der Arbeitskreis Dorfentwicklung Devese vom Bürgerverein. "Doch von Freude kann hier nicht gesprochen werden. Wir würden uns freuen, wenn die Autobahn nicht vor unserer Haustür gebaut würde". Doch man zeigte sich durchaus zufrieden darüber, dass der Protest Wirkung zeigt.

"Auch viele Menschen in Arnum sind nicht von der neuen B3 überzeugt, die ganze Veranstaltung ist ein Absurdum", sagte Tom Todd von der Bürgerinitiative "Wer Straßen sät...". Die Verlegung des Ortes hat für die BI kaum Bedeutung, sie werden bei der Veranstaltung auftreten, um ihre Meinung kundzutun.

[lin](#), 04.12.2014, 14:26